
 
  

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 

La Comisión Académica, delegada de la Junta de la Facultad de Farmacia, celebra 
una sesión ordinaria el día 23 de septiembre de 2021 a las 12,30 horas, en la Sala de 
Juntas, bajo la Presidencia de la Sra. Decana, Profa. Dra. Dña. Irene Iglesias Peinado y 
actúa como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza. 

Asisten a la misma las personas que a continuación se relacionan para tratar los 
siguientes puntos del Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las Comisiones 
Académicas celebradas los pasados días 23 de abril y 1 de julio de 2021. 

2. Informar sobre la actualización del Marco Estratégico de la Docencia del 
curso 2021-2022. 

3.     Ruegos y preguntas. 
 

ASISTENTES: 

Profa. Dña. Irene Iglesias Peinado 
Prof. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. D. Humberto Martín Brieva 
Profa. Dña. M. Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado 
Profa. Dña. Ana María López Sobaler 
Profa. Dña. Gloria Molero Martín-Portugués 
Profa. Dña. Pilar Iniesta Serrano 
Prof. D. Andrés Alcántara León 
Profa. Dña. Rafaela Raposo González 
Profa. Dña. Emilia Barcia Hernández 
Profa. Dña. Marta Jiménez Ferreres 
Dña. Cristina Soriano Amador 

 
  

 Excusan su asistencia las Profesoras Dña. M. Dolores Tenorio Sanz, Profa. 
Dña. Carmen del Campo Pérez. 
  

La Sra. Decana informa a los miembros de la Comisión de que ha invitado a 
la misma a la Coordinadora de Grado y miembro de la Comisión COVID de la 
Facultad, Profa. Dña. Concepción Civera Tejuca y a la Directora del Departamento 
de Farmacología por no tener representación en esta Comisión, aunque, en su lugar, 
asiste la Profa. Dña. Paloma Bermejo Bescos. 

 
 
 
 
 
 
 



 
1. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las Comisiones 

Académicas celebradas los pasados días 23 de abril y 1 de julio de 2021. 
 

Se aprueban por asentimiento. 
 

 
2. Informar sobre la actualización del Marco Estratégico de la Docencia del 

curso 2021-22. 
 
La Sra. Decana informa de que el próximo martes, día 28 de septiembre, se reunirá 

el Consejo de Gobierno de la UCM para aprobar el nuevo Marco Estratégico de la Docencia 
para este curso. La Junta de Facultad ya aprobó, antes del verano, su estrategia de vuelta a 
la presencialidad en cuanto fuera posible y, de acuerdo a lo indicado anteriormente, la idea 
es volver a la presencialidad mejorando, en la medida de lo posible, las medidas de 
protección (ventilación, limpieza, etc…). La mascarilla seguirá siendo obligatoria y 
homologada y, aunque no se recoge en el documento del Rectorado, habrá medidores de 
CO2 en todas las aulas (en otros Centros se medirá aleatoriamente) y purificadores de aire. 

Ya está hecha la distribución de aulas en las que se utilizarán las más grandes 
para los grupos más numerosos y el resto en función del número de alumnos de cada grupo. 
En el documento que aprobaron los Decanos para llevar al Consejo de Gobierno se propone 
que no se emitirán las clases on line y, solo en situaciones excepcionales se podrían tomar 
medidas excepcionales para casos muy concretos. En cuanto al personal vulnerable, a partir 
de ahora tendrá que acudir al Servicio Médico y será este quien valore cada caso y 
dictamine. 

Hay que esperar a que el Marco sea aprobado en Consejo de Gobierno, luego hay 
que enviar el nuevo Protocolo de la Facultad a la Comisión de prevención de Riesgos del 
Rectorado para que lo apruebe, luego se pasará por una Junta de Facultad Extraordinaria y, 
una vez aprobado, hay que mantener el plazo de dos semanas para la vuelta a la 
presencialidad total. Por todo ello, aun siendo optimistas, no se volverá al 100% hasta el día 
18 de octubre. Además, se va a volver de forma escalonada, comenzando cuanto antes con 
los alumnos de 1º, 2º y 5º y, poco después, reintegrar a los de 3º y 4º. Según el nuevo 
protocolo las clases serán de 45 minutos para dejar tiempo a la limpieza y ventilación y 
comenzarán a partir de las 8,30 horas. Hay que cumplir exactamente con los horarios para 
evitar problemas. Las prácticas se mantienen tal cual puesto que ya están asignadas y 
distribuidas. La Comisión COVID de la Facultad está estudiando cómo organizar flujos de 
entrada y salida de los alumnos por las diferentes puertas de la Facultad para evitar 
aglomeraciones. 
 

3. Ruegos y preguntas. 
 

La Profa. Iniesta Serrano sugiere que los Profesores sean flexibles con la exigencia 
de la asistencia a clase durante estos meses de vuelta a la normalidad a lo que la Sra. 
Decana responde que está de acuerdo con ella y que, en cualquier caso, la realidad es que 
nunca han asistido a clase el 100% de los alumnos y nunca se han manifestado problemas 
con este punto. 

 

 

 



 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:15 horas, cuyas 

deliberaciones se recogen en la presente Acta, de la cual, como secretario, doy fe. 

   En Madrid, a 23 de septiembre de 2021. 

                VºBº      El Secretario Académico 
           La Decana 

                                                                   

 

Fdo. Irene Iglesias Peinado                               Fdo. Jesús Román Zaragoza 

 

 

 


